

Barrieren melden

Feedback ermöglichen



Einen Feedback-Mechanismus anzubieten ist für alle Anbieter von Webseiten und Apps sinnvoll, um die Barrierefreiheit der Angebote nachhaltig sicherstellen zu können.

Wissenswertes zum Feedback-Mechanismus

- **verschiedene Wege** zur technisch barrierefreien Umsetzung
- Anbieter müssen **Prozesse** rund um die Barriere-Meldungen definieren
- **öffentliche Stellen** zu Feedback-Mechanismus **verpflichtet**
- **Schlichtungsstelle** bei Bedarf einschalten

Mehr dazu in der Teilhabe 4.0-Toolbox

<p>Hintergrundwissen Feedback-Mechanismen umsetzen</p> <p>Anspruch:  Aufwand:  Zielgruppe: Entwicklung</p> <p>mehr erfahren</p>	<p>Hintergrundwissen CAPTCHA – Mensch oder Computer?</p> <p>Anspruch:  Aufwand:  Zielgruppe: Entwicklung</p> <p>mehr erfahren</p>	<p>Hintergrundwissen Feedback ermöglichen – Barrieren abbauen</p> <p>Anspruch:  Aufwand:  Zielgruppe: Öffentlichkeitsarbeit</p> <p>mehr erfahren</p>
<p>Rechtliches Mustererklärung zur Barrierefreiheit</p> <p>Anspruch:  Aufwand:  Zielgruppe: Öffentlichkeitsarbeit</p> <p>mehr erfahren</p>	<p>Hintergrundwissen Regelungen zur Barrierefreiheit in den Bundesländern</p> <p>Anspruch:  Aufwand:  Zielgruppe: Einkauf</p> <p>mehr erfahren</p>	<p>Dokument Für mehr Barrierefreiheit in der digitalen Verwaltung</p> <p>Anspruch:  Aufwand:  Zielgruppe: Management</p> <p>mehr erfahren</p>

